

Premiers impacts des voix du Sud global



Voces del Sur Global

La Havane, 15 avr. (RHC) L'irruption réussie de Voces del Sur Global (Voix du Sud Global) dans l'univers du World Wide Web est aujourd'hui confirmée par les statistiques de Google Analytics qui, au cours des trois premières semaines de fonctionnement, ont signalé la visite de près de deux mille utilisateurs

provenant de 80 pays d'Amérique, d'Europe, d'Asie, d'Afrique et du Moyen-Orient.

Un aperçu du démarrage montre des chiffres prometteurs pour un trafic dont les leaders sont issus du continent américain, avec Cuba et les États-Unis en tête, suivis par Trinité-et-Tobago, le Chili et le Brésil, tandis que le trafic en provenance d'Europe est pertinent, avec une liste complète dirigée par la Suède, l'Espagne, l'Italie, la France et l'Irlande.

Des travaux journalistiques de plusieurs continents convergent vers la plateforme née de la Conférence internationale Nouvelle Opération Vérité, organisée ici en janvier par Prensa Latina, qui depuis ses débuts en 1959 a promu la voix du Sud et dont le leadership a été reconnu lors de cette rencontre.

Les concentrations de lecteurs par ville sont jusqu'à présent dominées par la capitale cubaine, suivie par ordre décroissant par Forest City (Malaisie), Lulea (Suède), Santiago du Chili, Prineville (États-Unis), Dublin (Irlande), Port of Spain (Trinité-et-Tobago), Rio de Janeiro (Brésil) et Saint-Domingue (République dominicaine).

Ces rapports quantitatifs reflètent une initiative bienvenue visant à reproduire sur un seul site, et dans leur langue d'origine, une sélection de textes publiés par différents médias internationaux qui reflètent la vision de ceux qui sont réduits au silence par les entreprises médiatiques dominantes de la communication mondiale.

D'un simple clic <https://vocesdelsur.prensa-latina.cu/>, les internautes peuvent accéder à cette nouvelle proposition qui comprend des textes en espagnol, en anglais et en portugais, où des professionnels du journalisme couvrent la réalité actuelle d'un point de vue anti-hégémonique.

Les voix du Sud ont dû rivaliser avec les 10 500 sites qui sont créés chaque jour en moyenne sur le web.

Les pages les plus visitées témoignent de l'intérêt des cybernautes et sont menées par les articles "La responsabilité des États-Unis dans la crise économique à Cuba" et "DANGER : Fusionner avec les Fake News".

Parmi les textes les plus consultés figurent également "Ils révèlent comment il a été possible de localiser les terroristes de la mairie de Crocus" et "Le possible retour de Trump à la Maison Blanche déclenche des signaux d'alarme aux États-Unis".

Avec la consolidation en tant que principal Multimedia avec un siège à Cuba et des correspondants dans quelque 40 pays, Prensa Latina célèbre dans quelques semaines son 65e anniversaire en tant qu'agence d'excellence dans le panorama latino-américain et caribéen, en assumant le rôle historique de contribuer aux voix du Sud global.

La coordination des Voix du Sud est assurée par Prensa Latina, qui a été chef de file du POOL de nouvelles du Mouvement des non-alignés et membre du conseil d'administration du Belt and Road News Network, des congrès mondiaux des agences, des Global Media Forums et des accords avec plus de 100 médias internationaux. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352232-premiers-impacts-des-voix-du-sud-global>



Radio Habana Cuba